



Besichtigung Neubau Kantonsspital KSA, Aarau

Sehr geehrte Mitglieder des sia aargau
Liebe Kolleginnen und Kollegen

Umgeben von einem grünen Park entsteht ein kompakter, stadtbildprägender Neubau, der mit seinem vorgelagerten Portikus Offenheit signalisiert und Orientierung schafft. Aus dem Zusammenspiel der Nutzungsbereiche Ambulatorien und Funktionsbereiche im Sockelbau und den darüber liegenden Bettenstationen erklärt sich der für das Projekt prägende Name "Dreiklang". Im lichtdurchfluteten Boulevard werden Patientinnen und Patienten, Besucher und Mitarbeitende empfangen. Diese markante Magistrale trennt die ambulanten und stationären Bereiche und bietet eine bestmögliche Orientierung im Gebäude. Die Vernetzung der Abteilungen wird durch mehrgeschossige Lufträume thematisiert. Grosszügige Fensteröffnungen schaffen eine Verbindung zwischen Innen- und Aussenraum.

Datum Donnerstag, 21. August 2025
Ort Tellstrasse, Haus 46
Zeit 12:00 – 13:30 Uhr
Persönliche Schutzausrüstung mitbringen (Helm, Sicherheitsschuhe, Sicherheitsweste)

Agenda

11:55 Uhr Besammlung und Begrüssung durch Katharina Galuska, Vorstand sia aargau
12:00 Uhr Projektvorstellung (je 20 Minuten pro Gruppe):
Gruppe 1 Architektur: Claudia Drahotta, Wörner Traxler Richter Schweiz GmbH
Daniel Hauswirth, Burckhardt Architektur AG
Gruppe 2 Statik: Mattia Cereghetti, Walt Galmarini AG
Gruppe 3 Gebäudetechnik: Roland Graf, Kalt + Halbeisen Ingenieurbüro AG
13:15 Uhr Gemeinsamer Apéro, Foyer Hörsaal KSA Haus 1



Für die Besichtigung können Sie sich bis **Freitag, 8. August 2025** mit dem QR-Code oder wie gewohnt per E-Mail (info@ag.sia.ch) oder per Link in der E-Mail anmelden.

Anreise mit ÖV ab Baden

11:22 Uhr Zug | Baden, Bahnhof, Gleis 3 – nach Aarau (Ankunft 11:45 Uhr)

Anreise mit PW Wir bitten die öffentlichen Parkplätze in der Umgebung zu nutzen



*An der Veranstaltung werden Fotos gemacht, die für unsere Website und Öffentlichkeitsarbeit verwendet werden. Mit Ihrer Teilnahme erklären Sie sich damit einverstanden. Sollten Sie nicht damit einverstanden sein, bitten wir Sie, sich direkt bei uns zu melden.